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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 18,30 horas del día diecinueve de diciembre de dos mil
veintitrés, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA MUNICIPAL
ACTUR-REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Actos del Centro
Cívico Río Ebro, Edificio Fernández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la Presidencia de
D. Francisco José Galán Calvo, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, con la asistencia de vocales de
VOX, PSOE y PP, que a continuación se reseñan y con la presencia de la funcionaria administrativa
adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria.

Presidente:
D. Francisco José Galán Calvo (PSOE)

Vicepresidenta:
Dña. M.a José Morte Andía (PSOE)

Vocales:

D. Juan Baeta Luengo (VOX)
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE)
Dña. Virginia Lacueva Apuntaté (PSOE)
D. José Manuel Alcubierre Cabria (PSOE)
Dña. Vanessa Munilla Murillo (PP)
D. Guillermo Campo Pomar (PP)
D. A. Rosa Lorés Sánchez (PP)
D. Julián Pérez Campo (PP)
D. David Pizarro Romero (PP)

Representantes de Asociaciones de Vecinos:
AVV Actur-Rey Fernando

AVV Parque Goya

Representantes de grupos de entidades:
Por el grupo de resto de Entidades: Asociación de Mujeres y Vecinas Boira
Por el grupo de AMPAS: AMPA Cortes de Aragón.

Secretaria:
Yolanda Andrés González

A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles,
el Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del día.

1.- Aprobación del acta anterior.

Se aprueba por Unanimidad.
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D Jesús Calvo de la Asociación Vecinal Actur-Rey Fernando toma nota del tema de la escultura y
dice que lo trasladarán a la Comisión de Urbanismo.

D Francisco José Galán Calvo (PSOE) afirma, de acuerdo con D. Jesús Calvo, que no sólo en las
Comisiones sino también en las Asociaciones Vecinales, se pueden canalizar consultas y demandas.

D. David Pizarro Romero (PP) ubica la situación de la escultura: C/ Margarita Xirgu con Gomez de
Avellaneda y quedan en ver a quien corresponde la rehabilitación porque parece ser del Gobierno de
Aragón

Dña. Lidón Sanchís Salvador representante de las AMPAS quiere saber:
Si pueden solicitar algún espacio para reunirse.
Si se ha solicitado la comparecencia de la Concejala de Educación.
Por último, cómo hoy se ha hablado de la reunión que ha habido entre la Alcaldesa y el Presidente

del Gobierno de Aragón y se ha comentado la colocación de placas solares en los colegios, le gustaría
expresar su inquietud para que el supuesto el ahorro energético que se va a conseguir al instalar dichas
placas en la partida de mantenimiento, que si hay un remanente revierta en los propios colegios, en la
misma partida. Entiende que la colocación de las placas conllevan un gasto y no sabe como se van a
financiar, pero poniendo por caso que se hiciera con fondos de la Unión Europea y realmente hay un ahorro
en la factura de luz, querría que se viera reflejado y se invierta en el mantenimiento de los coles.

D Francisco José Galán Calvo (PSOE):
Respecto a la solicitud de las Salas al Centro Cívico se le enviará un correo para informarle de

como realizarla.

Le dice que se citará a la Concejala un poco más adelante.
En cuanto a las placas solares, de momento lo que tenemos sobre la mesa es un anuncio de un

In requerlmlen obrepolÍtica&Jelacione tiene que ver con c:
con el Proyecto de Ciudades Energéticamente Neutras. Pero cree que tenemos que hablar de dos cosas:
Una que tiene que ver con un proyecto de mejora de la eficiencia energética,
Otra que tiene que ver con el mantenimiento de los espacios escolares. que tiene que tener suficiente
dotación y siempre tiene que estar tasado. Cómo se consigan los recursos, puede ser de esa o de otra forma,
independientemente de ese ahorro, son dos cuestiones que van por separado y que las dos hay que
potenciarlas.

D Jesús Calvo de la Asociación Vecinal Actur-Rey Fernando pregunta si saben cuando se van a
nombrar los representantes de los Consejos Escolares.

D Francisco José Galán Calvo (PSOE) le dice que cree que será en breve.

Guillermo Campo Pomar (PP) felicita la Navidad a todos y desea un feliz año nuevo.
En cuanto al tema de las placas solares, esta totalmente de acuerdo con lo que ha di.cho Paco. Le

parece muy acertado. Hoy se ha hecho el anuncio en la Comisión bilateral entre el Gobierno de Aragón y el
Ayuntamiento de Zaragoza, es un acuerdo que tiene todavía que concretarse en determinados asuntos, y, en
éste concreto, el mantenimiento es competencia del Ayuntamiento de Zaragoza y, entiende que la otra parte
tendría que ser competencia del Gobierno de Aragón. Habrá que ver cómo se configura el tema. Aprovecha
para confirmar que será el día 23 cuando vendrá el Concejal de Deporte al Distrito. Ha tomado nota de las
inquietudes planteadas para llevarlas a la Comisión de Urbanismo y, en cuanto al Monolito, esta en frente
de la Asociación de Vecinos Puente Santiago, habrá que significarlo. Respecto a la colocación de mapas y
relojes, le suena que está realacionado con los Mupis.
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D Francisco José Galán Calvo (PSOE) dice que tiene que ver con el número de totems que figuren
en el contrato. La distribución la tendrá que hacer Disciplina Urbanística o quien corresponda. A lo mejor
cambiar uno por otro estará relacionado con lo que esté ordenado y planificado.

Respecto a la preocupación sobre el consumo energético de las ciudades y la utilización de espacios
públicos para la eficiencia energética, es algo en lo que coinciden muchos partidos, ya que puede conllevar
democratizar el consumo. Además había un proyecto de la Corporación anterior relativo al Actur Barrio
Solar que es un debe que, aún existiendo ya placas solares en algunos centros públicos, habrá que potenciar.

D. Jesús Trasobares representante de la Asociación Vecinal Parque Goya opina que tendría que
revertir en la climatización de las aulas.

Da Ylenia Rico Lacuerva de la Comisión de Fiestas pregunta sobre las comparecencias solicitadas
en el Pleno anterior y en las Comisiones.

D Francisco José Galán Calvo (PSOE) señala que la vinculada al Concejal de Deportes estaba
relacionada con dos peticiones que se hicieron y que estamos pendientes de la citación a Paloma Espinosa y
Sara Fernandez, que las dosificaremos en la medida en que podamos hacerlo en Pleno o de otra manera
para que también se puedan resolver los temas que están pendientes.

D’. Virginia Lacueva Apuntaté (PSOE) felicita las fiestas.

D Francisco José Galán Calvo (PSOE) pregunta si alguien tiene alguna pregunta más y como nadie
se pronuncia cierra la sesión agradeciendo la asistencia.

Finalizado el orden del día, sin más asuntos que tratar, siendo las diecinueve horas y treinta minutos
del día en principio señalado, el Presidente levanta la sesión.

I.C. de Zaragoza, a diecinueve de diciembre de dos mil ventitrés

EL CONCEJAL-PRESIDENTE DE LA
JUNTA MUNICIPAL ACTUR–REY FERNANDO

Fdo. Francisco José Galán Calvo. Flo. Yolanda Andrés Gonz¿ lez
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